

DAN LICENCIA A BRUGADA

DEJA LA ALCALDÍA EL 16 DE SEPTIEMBRE. RAÚL BASULTO QUEDA COMO ENCARGADO

CINTHYA

El pleno del Congreso de la CDMX aprobó la solicitud de licencia de Clara Brugada para separarse de su cargo como alcaldesa de Iztapalapa.

En un oficio enviado a la presidenta de la Mesa Directiva, Gabriela Salido, Brugada dijo que el plazo que solicita es de 60 días, que comienzan a partir del 16 de septiembre.

Esto significa que su último acto formal serán el Grito de Independencia en territorio iztapalapense, para luego buscar ser la candidata de Morena a la Jefatura de Gobierno en 2024.

Quien quedará como encargado de despacho será el director general de Obras y Servicios Urbanos, Raúl Basulto Luviano, quien

Al hacer uso de la voz, la legisladora de Morena Valentina Batres reconoció la "gran labor que ha realizado (Clara Brugada) en los últimos cinco años".

Afirmó que Iztapalpa ha "vivido una gran transformación muy profunda en todos los ámbitos, la cual ha repercutido en una mejora significativa de las condiciones de vida de nuestras comunidades del oriente de la ciudad".

Batres subrayó que en 2024 iniciará una nueva etapa para dar continuidad a la transformación de la capital, y subrayó que Clara será pieza fundamental en ese proceso.

Recordó que Brugada "ha construido un buen camino a casa, se ha preocupado porque haya comida, porque haya trabajo en las familias de Iztapalapa, se ha preocupado por la economía comunitaria, por el cuidado de las familias, por la seguridad en los hogares".

"Nos da mucho orgullo que la mejor alcaldesa de la ciudad busque ahora consolidar la transformación que se vive hace cinco años", dijo.



ELHERALDO





- Brugada aclaró que ya no puede regresar a la demarcación.
- Dijo que cumplió con todos los compromisos de campaña.
- Apuntó que el sello de su administración son las Utopías.

FOTO: ANTONIO NAVA



• **DECISIÓN.** El Grito de Independencia será el último acto oficial de Brugada Molina.



*Fl Sol de México

El Sol de México

Aprueban licencia de Clara Brugada

DIPUTADOS LA FELICITAN

El Congreso de la Ciudad de México aprobó ayer sin debate y a mano alzada el permiso para la alcaldesa

MANUEL COSME Y ARTURO PANSZA

La Prensa

l pleno del Congreso de la Ciudad de México aprobó ayer la solicitud de licencia temporal de Clara Brugada Molina, para separarse temporalmente del cargo de alcaldesa de Iztapalapa y en su lugar, como encargado de despacho, estará Raúl Basulto Luviano.

Sin complicación alguna, la petición de Brugada para dejar el cargo por 60 días, a partir del 16 de septiembre, fue avalada por parte de los diputados de las diversas fuerzas políticas.

A través de un documento fechado el 8 de septiembre pasado dirigido a la presidenta de la Mesa Directiva, la congresista del PAN, Gabriela Salido Magos, la alcaldesa fundamentó su decisión.

Clara Brugada explicó en su escrito que Raúl Basulto la sustituirá provisionalmente, luego de la declinación expresa de las personas que siguen en el orden de prelación establecido por el artículo 66 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México.

El segundo párrafo del precepto estipula que el titular de la Unidad Administrativa de Gobierno se encargará del despacho de los asuntos de administración pública. El jueves pasado, al anunciar su decisión de solicitar licencia para ir por la jefatura de gobierno local, la todavía alcaldesa de Iztapalapa adelantó que al cumplirse los 60 días no pensaba volver a la alcaldía de Iztapalapa. Con su petición de solicitud de 60 días, Clara Brugada brincó la posibilidad de celebrar elecciones en la demarcación para elegir a su sustituto, ya que eso ocurre cuando hay una ausencia definitiva.

En su momento, la diputada de Morena, Valentina Batres, reconoció la labor realizada por la alcaldesa durante los últimos cinco años.

Xóchitl Bravo, quien funge como vicecoordinadora de la asociación parlamentaria Mujeres Demócratas, festejó los resultados de la gestión de Brugada al frente de Iztapalapa, principalmente en materia de cultura, recreación y deporte.

Raúl Basulto

quedará como encargado del despacho de los asuntos de la administración pública por el tiempo de ausencia





El Sol de México Sección: Metropoli 2023-09-13 01:18:34

343 cm2

Página: 21 \$14,418.00

2/2



Ayer los legisladores de la ciudad votaron la petición



246 cm2

Página: 1,29

\$33,782.73

1/2

CLARA BRUGADA

CONGRESO LOCAL AVALA SU LICENCIA TEMPORAL; DICE SER LA ÚNICA CANDIDATA DE

IZQUIERDA. PÁG. 29

ENTREVISTA CON NACIÓN 321

Destaca Brugada ser la única candidata de la izquierda

Deja la alcadía Iztapalapa y prevé que se mantenga la unidad en el proceso interno

KARLA JAZMÍN RODRÍGUEZ

nacional@elfinanciero.com.mx

"Cuando decimos que es tiempo de mujeres no sólo es porque las mujeres sabemos gobernar. Es tiempo de mujeres porque hay que cambiar la vida de las mujeres", asegura Clara Brugada, y destaca que ella es la única mujer que ha levantado la mano para contender por la candidatura de Morena para la Jefatura de Gobierno.

A días de separarse del cargo como alcaldesa de Iztapalapa, Brugada se define como "una mujer de izquierda, una mujer con una trayectoria muy larga que busca que esta ciudad siga siendo de derechos y de libertades".

En entrevista con Nación 321, la morenista hace énfasis en que "históricamente he luchado por la democracia" y que lleva "mucho tiempo buscando la manera de cómo transformar la vida de la gente desde lo más pequeño hasta los grandes sueños".

Respecto de su contendiente en Morena, el exsecretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch—puntero en varias encuestas—, aclara que respeta a todos los participantes que quieran coordinar los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en la capital. Y sobre el proceso interno prevé que prevalezca la unidad.

Brugada confiesa que no sabe qué hará de no resultar vencedora en la interna, pero asegura que seguirá trabajando por la transformación. Al referirse al panista Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez y quien también aspira a la Jefatura de Gobierno, advierte que "representa al 'cártel inmobiliario' de esta gran ciudad, es un candidato de una derecha corrupta que ha quedado muy demostrado que empezó a hacer de las suyas desde 2015".

Sobre Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc y quien también aspira a la candidatura del Frente opositor, dice que son los ciudadanos los que deben revisar el papel que se ha jugado en cada alcaldía. "Creo yo que (Cuevas) ha dejado mucho que desear".

Afirma que a ella no le interesaría tener algún cargo sólo por estar en el poder, pues su visión es siempre ayudar a la ciudadanía.

"Porque de nada sirve que una mujer gobierne y que todas las demás sigan igual, cuando decimos que es tiempo de mujeres no sólo es porque las mujeres sabemos gobernar, es tiempo de mujeres porque hay que cambiar la vida de las mujeres", sostiene.





El Financiero Sección: Portada,Nacional 2023-09-13 02:17:30

246 cm2

Página: 1,29 \$33,782.73

2/2



Licencia. Clara Brugada, exalcaldesa de Iztapalapa, ayer.



Aprueba Congreso de CdMx solicitud de licencia a Clara Brugada

Autor: Alma Paola Wong

El pleno del Congreso capitalino aprobó la solicitud de licencia de la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, quien buscará ser candidata por Morena a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Por mayoría de votos, Gabriela Salido, presidenta de la Mesa Directiva, manifestó la aprobación y pidió notificar a la solicitante, así como al jefe de gobierno.

"Se autoriza la licencia temporal a la licenciada Clara María Brugada Molina, alcaldesa de Iztapalapa, misma que surtirá efecto a partir de la fecha solicitada. Hágase del conocimiento de la solicitante, así como del jefe de gobierno y el secretario de gobierno de la Ciudad de México para los efectos legales a los que haya lugar", expresó en la lectura en el pleno.

En el documento que Brugada envió a la Mesa Directiva del Congreso, solicita licencia temporal para separarse del cargo por 60 días contados a partir del 16 de septiembre.

Agrega que durante su ausencia, Ricardo Basulto, director general de obras y servicios, será el encargado de despacho.

CHZ

Clara Brugada ya tiene licencia para dejar alcaldía el 16 de septiembre

Autor: Redacción

Clara Brugada ha declarado de manera pública sus intenciones para contender por la Jefatura de Gobierno.

El Congreso de Ciudad de México aprobó la solicitud de licencia de Clara Brugada, para separarse del cargo de titular de la Alcaldía Iztapalapa, a partir del 16 de septiembre.

Clara Brugada ha declarado de manera pública sus intenciones para contender por la Jefatura de Gobierno de la capital mexicana, para las elecciones de 2024.

En votación económica, el #CongresoCDMX aprueba solicitud de licencia de @ClaraBrugadaM para separarse del cargo de titular de @Alc_Iztapalapa a partir del 16 de septiembre. pic.twitter.com/Qo52i3heS2

En redes sociales, fue difundido el documento con el que, la aún alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada solicitó su licencia, para separarse del cargo, por un lapso de 60 días. En el oficio fechado el pasado 8 de septiembre, dirigido a la diputada María Salido Magos, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso capitalino, la aún funcionaria pidió someter esta petición al pleno de este órgano legislativo.

Además, propuso que el director general de Obras y Servicios Urbanos de la Alcaldía, Raúl Basulto Luviano, sea quien asuma las labores como encargado de despacho, durante este tiempo.

El oficio, recibido este 11 de septiembre, por la coordinación de servicios parlamentarios del congreso capitalino, también fue dirigido a Martha Ávila, quien es la coordinadora de Morena en este recinto legislativo.

Congreso aprueba licencia a Clara Brugada para contender por la Jefatura de la CDMX

Autor: Gerardo Mayoral

El Pleno del Congreso de la Ciudad de México aprobó la solicitud de licencia de Clara Brugada, actual titular de la alcaldía Iztapalapa, para separarse del cargo a partir del 16 de septiembre. Esta licencia, con una duración máxima de 60 días según dicta la ley, será efectiva a partir de la fecha mencionada.

De acuerdo con el comunicado de licencia, el Arquitecto Raúl Basulto Luviano, Director General de Obras y Servicios Urbanos, asumirá la administración pública de la demarcación territorial durante el período de la licencia, debido a la renuncia expresa de otros funcionarios en el orden de prelación establecido en la ley.

La decisión de Clara Brugada de solicitar esta licencia, aunque no se mencionen explícitamente los motivos en el oficio, se dio a conocer el pasado 7 de septiembre. Brugada estuvo acompañada por la bancada de Morena en el Congreso de la Ciudad de México y expresó su compromiso de recorrer las 16 alcaldías de la capital para "fortalecer la cuarta transformación".

En sus propias palabras, Clara Brugada afirmó: "He decidido solicitar licencia de mi cargo para fortalecer y revitalizar el movimiento, un gran movimiento ciudadano que promueva y defienda la transformación y promueva los logros de la doctora Claudia Sheinbaum y del presidente (Andrés Manuel) López Obrador. Vamos a fortalecer la unidad y la lucha, no vamos a permitir que se siembre la discordia".

No volverá a la alcaldía

Es importante destacar que Brugada dejó en claro que, a pesar de que su licencia tiene una duración de 60 días, no tiene la intención de regresar a gobernar Iztapalapa, ya que estará enfocada en su participación en la contienda electoral rumbo a 2024.

Tras la aprobación de la solicitud de licencia, diputadas de Morena como Valentina Batres y Xóchitl Bravo elogiaron el trabajo realizado por Clara Brugada durante su tiempo como alcaldesa, destacando mejoras en la imagen e infraestructura de la demarcación, así como su representación de los principios de la llamada "cuarta transformación". Ambas diputadas le desearon éxito en sus proyectos futuros.

"Nos da mucho orgullo que la mejor alcaldesa de la ciudad busque ahora consolidar la transformación que se vive en la Ciudad de México desde hace cinco años, estamos seguros que vienen cosas muy buenas para la ciudad: en 2024 iniciará una nueva etapa para dar continuidad a la transformación de la capital y Clara será pieza fundamental en ese proceso", expresó Valentina Batres

La decisión de Clara Brugada de solicitar licencia y su compromiso con fortalecer la transformación en la Ciudad de México plantean un nuevo escenario de cara a las elecciones de 2024 y su posible papel en este proceso.

Aprueban Congreso licencia temporal de Clara Brugada

Autor: La PrensaArturo R. Pansza

En su sesión ordinaria del martes, el pleno del Congreso de la Ciudad de México aprobó la solicitud de licencia temporal de Clara María Brugada Molina, para separarse temporalmente del cargo de alcaldesa de Iztapalapa y en su lugar, como encargado de despacho, estará Raúl Basulto Luviano.

Sin complicación alguna la petición de Brugada para dejar el cargo por 60 días, a partir del 16 de septiembre ante su aspiración de ser candidata de Morena a la jefatura de gobierno, se avaló por parte de diputados de las diversas fuerzas políticas.

A través de un documento fechado el 8 de septiembre pasado, dirigido a la presidenta de la Mesa Directiva del Poder Legislativo local, la congresista del PAN Gabriela Salido Magos, la alcaldesa fundamentó su decisión con base al artículo 53 apartado A numeral 8 de la Constitución Política de la Ciudad de México y el artículo 66 de la Ley Orgánica de Alcaldías.

Brugada Molina comunicó que será el director general de Obras y Servicios Urbanos de la demarcación, Raúl Basulto Luviano, quien se encargará del despacho de los asuntos de la administración pública de Iztapalapa, por el tiempo que comprende la licencia, en virtud de la declinación expresa de las personas que siguen en el orden de prelación establecido en el artículo 66 de la citada ley.

En su momento, la diputada de Morena Valentina Valia Batres Guadarrama, reconoció la labor realizada por la alcaldesa durante los últimos cinco años, que han permitido una transformación de la demarcación en los diferentes ámbitos y una mejor calidad de vida para la población.

A su vez, Xóchitl Bravo Espinosa, quien funge como vicecoordinadora de la asociación parlamentaria Mujeres Demócratas, estimó adecuada la solicitud de licencia y felicitó los resultados de la gestión de Brugada Molina al frente del gobierno de Iztapalapa, principalmente en materia de cultura, recreación y deporte.

Aprueban licencia de Clara Brugada; buscará la jefatura de Gobierno de la CDMX

Autor: Pilar Mansilla

En votación económica el Congreso de la Ciudad de México aprobó la licencia de Clara Brugada al frente de la alcaldía Iztapalapa a partir del 16 de septiembre.

La alcaldesa, quien anunció la semana pasada su interés de participar en la contienda interna de Morena para ser la candidata a la jefatura de Gobierno, solicitó licencia por un plazo de 60 días y periodo máximo permitido, por lo que ya no regresará a su cargo.

De acuerdo con el oficio que envió al Congreso local, la todavía alcaldesa detalló que, "en virtud de la declinación expresa de las personas que siguen en el orden de prelación" su sustituto será Raúl Basurto, actual director general de Obras de la demarcación.

Una vez que fue aprobada su licencia, la diputada por Morena, Valentina Valia Batres Guadarrama, al solicitar la palabra hizo un reconocimiento a la labor que realizó en los cinco años al frente de la administración Brugada.

"En estos años la demarcación ha vivido una transformación profunda, la cual ha repercutido en una mejora significativa de las condiciones de vida de las comunidades en el oriente de la Ciudad".

ENTÉRATE: Confirma Clara Brugada que el 16 deja la alcaldía Iztapalapa

Aseguró que esto se percibe en las fachadas, azoteas, casas y calles, donde Clara, al frente del gobierno Clara ha construido un buen camino a casa; se ha preocupado porque haya comida y trabajo, por la economía comunitaria, por el cuidado de las familias y seguridad en los hogares, ha trabajado para ser realidad el sueño de las utopías", aseguró la legisladora y hermana del jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama.

"Nos da orgullo que la mejor alcaldesa busque consolidar la transformación que se vive en la ciudad de México desde hace cinco años, estamos seguros de que vienen cosas buenas y en el 2024 iniciará una nueva etapa para dar continuidad a la transformación".

LEE ADEMÁS: Renuncia García Harfuch a la SSP

Estimó que Clara será pieza fundamental en ese proceso, representará con firmeza la identidad y la defensa de los principios de "no mentir, no robar y no traicionar al pueblo que enarbola la cuarta transformación y va a ponderar el bienestar de quien más lo necesita en concordancia con el lema por el bien de todos, primero los pobres".

Finalmente, Xóchitl Bravo Espinosa, diputada por la Asociación Parlamentaria de Mujeres Demócratas aseguró que Brugada ha tenido buenos resultados durante su administración e indicó que "en su labor durante estos cinco años nos ha enseñado a los iztapalapenses que las utopías no son lejanas y se pueden llevar a cabo".

Congreso aprueba licencia a Clara Brugada para dejar el cargo de alcaldesa de Iztapalapa

Autor: Redacción

La alcaldesa, Clara Brugada, solicitó dejar temporalmente su cargo; será el próximo 16 de septiembre cuando se oficial, indicó el Congreso CDMX.

El Congreso de la Ciudad de México dio a conocer que aprobó la licencia para que la alcaldesa Clara Brugada dejé el cargo temporalmente para participar en el proceso de selección de candidato a la Jefatura de Gobierno de Morena, rumbo a las elecciones del 2024.

*Información en desarrollo

Clara Brugada no ve al Frente Amplio como rival por Jefatura de Gobierno de CdMx

Autor: Milenio Digital

La alcaldesa de Iztapalapa con licencia, Clara Brugada, admitió que no ve al Frente Amplio por México como rival para competir por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México en 2024.

En entrevista con Azucena Uresti para Radio Fórmula, Brugada advirtió que Morena aventaja en todas las encuestas por más de 50 puntos, por lo que no cree que puedan perder en la elección.

"Creo que ninguno del Frente sería un rival, el catálogo de los de enfrente no está bueno. (...) No es que lo diga yo, es una opinión que está basada en todas las encuestas, va con 50 puntos arriba, entonces a quién pongan", dijo.

Agregó que, como parte de dicho proceso, va a llevar a cabo un recorrido por los principales puntos de la capital para "recoger los sentimientos de la población".

Asimismo, extendió su reconocimiento por Ricardo Monreal, quien en días pasados hizo público su interés por ocupar el mismo cargo, aunque después lo descartó.

"Yo respeto a Ricardo Monreal, es un compañero histórico de Morena que ha venido construyendo el partido. Respeto su decisión, ahora es tiempo de definiciones personales", dijo.

Clara Brugada pide licencia como alcaldesa para ir por Jefatura de Gobierno de CdMx

El pleno del Congreso capitalino aprobó la solicitud de licencia de la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, quien buscará ser candidata por Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

En el documento que Brugada envió a la Mesa Directiva del Congreso, solicita licencia temporal para separarse del cargo por 60 días contados a partir del 16 de septiembre.

Agrega que durante su ausencia, Ricardo Basulto, director general de Obras y Servicios, será el encargado de despacho.

EHR

'García Harfuch lidera encuestas, pero morenistas se inclinarían por Clara Brugada'

Autor: Manuel López San Martín

En su colaboración con Manuel López San Martín para MVS Noticias, Alberto Begne, analista político, habló sobre los destapes en la Ciudad de México y su importancia en la elección presidencial.

"Omar García Harfuch lidera encuestas por su trabajo en la SSC, pero no tiene experiencia política y las bases de Morena se inclinarían por Clara Brugada. El hecho de que haya renunciado significa que lo quieren tener como una opción fuerte, aunque me parece que no hay una decisión definitiva, pero si no participa en el proceso interno de la Cuarta Transformación, la contienda se centraría en Mario Delgado y la aún alcaldesa de Iztapalapa", mencionó.

Este martes, el pleno del Congreso capitalino aprobó la licencia temporal que solicitó la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, quien la semana pasada anticipó que buscaría ser la candidata por Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

De acuerdo con la "encuesta de encuestas" de PollsMx, Omar García Harfuch, exsecretario de Seguridad Ciudadana, es quien lidera las preferencias para la Jefatura de Gobierno de la CDMX, mientras que Clara Brugada se posicionó en segundo lugar. Por su parte, el senador con licencia Ricardo Monreal alcanzó la sexta posición, por debajo del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado. No obstante, el perfil mejor rankeado en la oposición es el alcalde de la Benito Juárez, Santiago Taboada, quien ocupó el tercer lugar.